





Paris, le 6 juillet 2020

BEAUVAU Prise de fonction du nouveau ministre de l'intérieur

Alliance Police Nationale prend acte de la nomination de Gérald DARMANIN en tant que Ministre de l'Intérieur.

Alliance Police Nationale attend désormais le discours de prise de fonctions du nouveau Ministre.

Le malaise est grand dans les rangs de la Police et nous le jugerons sur ses actes.

Un soutien sans faille est indispensable et l'amélioration des conditions de travail doit être immédiate. (matériels, mesures sociales, revalorisation des heures de nuit...)

La tâche est grande, le dialogue social devra être constructif avec obligation de résultats concrets.

Alliance Police Nationale souhaite lui présenter rapidement ses revendications lors d'une prochaine audience. Nous lui demanderons également de mettre en place un plan Marshall.